



AUTOMATIK-TRIKE – FAHREN UND STAUNEN!

Unter diesem Motto stand am 1. Mai die traditionelle Trike-Sonderschau bei JSS Automotive im sauerländischen Herscheid. Zahlreiche interessierte Besucher nutzten den Tag, um zum ersten Mal ein Trike mit Automatik-Getriebe zu fahren.

Bei dem Herscheider Automatik-Spezialisten beschäftigt man sich schon seit über zehn Jahren erfolgreich mit den komfortablen Trikes ohne hakenförmigen Schalthebel und Kupplungspedal.

So manche Probefahrt endete mit erstauntem Gesicht, denn die Fahrt mit einem Automatik-Trike ist entspanntes Cruisen. Immer beide Hände am Lenker und immer der richtige Gang eingelegt – entspannter kann man die Fahrt mit einem Trike nicht genießen. Am Ende des erlebnisreichen Tages hatten die Trikes mit Automatik-Getriebe viele neue Freundinnen und Freunde gefunden.

www.js-spezial.com